

DOI: 10.18572/2072-4438-2019-3-36-38

## **Специфика правового регулирования оказания медицинской помощи сотрудникам уголовно-исполнительной системы**

*Румянцев Николай Викторович,  
главный научный сотрудник  
Научно-исследовательского института Федеральной службы исполнения наказаний,  
доктор юридических наук*

*e-mail: rummyantsev.n.v@yandex.ru*

*Дюжева Елена Викторовна,  
научный сотрудник Научно-исследовательского центра-1  
Научно-исследовательского института Федеральной службы исполнения наказаний*

*e-mail: ele5055@yandex.ru*

*Полищук Вера Евгеньевна,  
научный сотрудник филиала в городе Ижевске  
Научно-исследовательского института Федеральной службы исполнения наказаний*

*e-mail: vera26@rambler.ru*

*В статье проведен анализ действующих нормативно-правовых актов, регулирующих порядок оказания медицинской помощи сотрудникам уголовно-исполнительной системы, освещены проблемы применения указанных документов на практике.*

*Ключевые слова: право на здоровье, система здравоохранения, медицинская помощь, сотрудники уголовно-исполнительной системы.*

### **Specifics of Legal Regulation of Medical Care Delivery to Penal System Officials**

*Rumyantsev Nikolay V.  
Chief Research Scientist of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service  
Doctor of Law*

*Dyuzheva Elena V.  
Research Scientist of Research Center No. 1 of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service*

*Polischuk Vera E.  
Research Scientist of the Izhevsk Branch of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service*

*The article analyzes the existing laws and other legal acts regulating the health care and medical assistance for the employees of the Penal system of the Russian Federation, as well as the problems of applying these legal acts in practice.*

*Keywords: the right to health, health care, medical assistance, employees of the Penitentiary system.*